



Medienmitteilung

Datum 17.12.2021

Markus Schwyn wird neuer Stellvertretender Direktor des BFS

Bundesrat Alain Berset hat Markus Schwyn zum Stellvertretenden Direktor des Bundesamts für Statistik BFS ernannt. Der Leiter der Abteilung Bevölkerung und Bildung übernimmt diese zusätzliche Funktion per 1. Januar 2022. Der Bundesrat wurde in seiner Sitzung vom 17. Dezember über die Ernennung informiert.

In seiner neuen Funktion wird Markus Schwyn den BFS-Direktor Georges-Simon Ulrich vertreten, ihn bei der Führung unterstützen und insbesondere für die strategische Weiterentwicklung der Statistiken des Bundes zuständig sein. Gleichzeitig leitet er wie bisher die Abteilung Bevölkerung und Bildung.

Markus Schwyn ist seit 2005 für das Bundesamt für Statistik in verschiedenen Funktionen tätig. Seit 2017 ist er Vizedirektor des Amtes und leitet die Abteilung Bevölkerung und Bildung. Er hat an der Universität Zürich Wirtschafts- und Sozialgeographie studiert. Der 58-Jährige folgt auf Ruth Meier, Abteilungsleiterin Strategie, Kommunikation und Stab, die per 31. Oktober 2020 in Pension ging.

Adresse für Rückfragen:

Kommunikation EDI, +41 58 462 85 79,
media@gs-edi.admin.ch

Zuständiges Departement:

Eidgenössisches Departement des Innern EDI